

10月  
25日

お母さんといっしょにがんばったよ！  
親子料理教室開催

子育て支援センターひまわりのたねにて、親子料理教室が開催されました。今回の献立は、季節感あふれる料理ばかり。お母さんたちと一緒に、子どもたちも一生懸命に料理に取り組んでいました。

きょうのこんだて

- ・栗ご飯・柿の白和え
- ・さつま芋のカボス煮
- ・豆腐のカレー稲穂揚げ
- ・かぶの味噌汁



11月  
16日

盗難防止に、必ず2重ロックをかけましょう！  
嘉穂総合高校の生徒が自転車盗難防止啓発ポスターを作成し、感謝状が贈呈されました

自転車盗難防止啓発ポスターを嘉穂総合高校の生徒が作成し、桂川町および飯塚警察署より感謝状が贈呈されました。このポスターは、今年に入って桂川駅駐輪場の自転車盗難被害が急増しており、その対策のために飯塚警察署から提案を受けた総合高校の生徒により作成されたもので、桂川駅周辺に掲示されています。

ポスターを作成したのは、総合高校1年生の木本 ひかりさんと、中嶋 詩音さん。両者のポスターはどちらも、自転車にロックをかけることの重要性を呼びかけています。ポスターを貼ってから、自転車の盗難件数は減少傾向にあるとのこと。皆さまも、盗難防止にくれぐれもロックをお忘れなきよう、また桂川駅をご利用の際は、ぜひポスターをご覧ください。



▲(写真左より)  
林 礼二 飯塚警察署長、  
木本 ひかり さん、  
中嶋 詩音 さん、井上町長



▲自転車盗難防止啓発ポスター  
左から木本さん、中嶋さんの作品

11月  
17日

福岡県高等学校総合文化祭 写真展  
嘉穂総合高校 大野 高人 さんが大賞を受賞！ 全九州大会への出場を決めました

桂川中学校出身で、嘉穂総合高校3年生の大野 高人 さんの作品が、10月に開催された福岡県高等学校総合文化祭 写真展にて、5,873点の作品中の10点に選ばれ、全九州高等学校総合文化祭大分大会への出場を決めました。

「古屋の主」と題された作品は、古屋とそこにたたく猫の姿を見事にとらえており、全九州大会にて展示されます。他にも、現地での撮影技術を競う撮影会も開催されるとのこと。大野さんは、「まだ実感が湧かない部分もありますが、大賞に選ばれて嬉しいです。全九州大会の撮影会では、ぶっつけ本番になりますが、うまく自分の撮りたい風景を見つけて活躍したいです。」と感想と意気込みを語られました。大野さんの大会での活躍、楽しみにしています！



町長室を表敬訪問した大野さん。作品についてたずねると、「緑の色彩と猫が好きなので、お気に入りです」とコメントいただきました。

